

## "Rezad por nuestros perseguidores"

La "VIII Jornada de Caminos de Libertad a través de los Pirineos" reunió testimonios y reflexiones sobre las actuales persecuciones de los cristianos en Oriente Medio y Asia.

01/07/2015

La VIII Jornada de Caminos de Libertad a través de los Pirineos, organizada por la Associació d'Amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra, que este año llevaba por título "Perseguidos y refugiados. Un

atentado a la libertad ", reunió el 27 de junio a académicos y protagonistas que relataron desde diversas perspectivas la persecución, por motivo de las creencias, que actualmente sufren miles de personas en todo el mundo.

Las sesiones se celebraron en el Centro Cultural y de Congresos Lauredià de Sant Julià de Lòria, en Andorra. Uno de los momentos quizás más emotivo fue cuando Mireille al Farah, de Siria, explicó algunas de las vivencias en su país y pidió oraciones por sus perseguidores.

## **Audios en español**

- Jumana Trad, Fundación Promoción Social de la Cultura: "La situación actual de los cristianos en Oriente Medio"

- Mireille Al-Farah: "**Una experiencia personal de persecuciones en Siria**"
  - Carlos Carazo, Ayuda a la Iglesia Necesitada: "**Amenazas a la libertad religiosa en Asia**"
  - Justo Lacunza Balda, rector del Pisai de Roma: "**Perseguidos y Refugiados: libertad y dignidad en la encrucijada**"
  - Víctor Sörenssen, director de la Comunitat Israelita de Barcelona: "**La persecución del pueblo judío**"
  - Otras conferencias (audios en catalán): Mons. Joan Enric Vives, Arzobispo de Urgell; Manel Torrentallé; Joaquim Manich, presidente de la Asociación.
-

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/rezad-por-  
nuestros-perseguidores/](https://opusdei.org/es-es/article/rezad-pornuestros-perseguidores/) (15/01/2026)